

HANDLUNGS FÄHIG BLEIBEN

Mi, 17.12.25
von 13:30 bis 19:30 Uhr
mit Distanz e.V. Weimar

Nicht erst mit den Landtagswahlen 2024 und den Bundestagswahlen 2025 wird sichtbar, wie demokratiefeindliche Positionen salonfähig werden. Das ist gefährlich für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und berührt auch unsere universitäre Praxis. Im Thüringer Landtag erhielt eine erwiesen rechts-extrem eingestufte Partei sogar die meisten Stimmen. Viele Studierende organisieren sich dagegen antifaschistisch und demokratisch. Und in Verteidigung von Demokratie und Vielfalt lässt sich auch im Kleinen bereits etwas tun: Handlungsfähig bleiben können wir im Alltag, in Gesprächen im beruflichen oder familiären Umfeld, im Studium, auf der Straße.

Mit Unterstützung des Demokratiefonds organisieren wir Fortbildungen zur Erprobung von Gesprächstechniken zur Verteidigung von Demokratie und Vielfalt.

Techniken zur
Gesprächsführung
gegen menschen-
feindliche
Aussagen

Anmeldung
bis 01.12.25 hier:

